

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pola asuh orang tua dalam motivasi belajar siswa dapat dikatakan kurang berhasil. Hal tersebut dapat dilihat dari indikator belm terpenuhi. Adapun indikator pola asuh orang tua yaitu control orang tuaterhadap anak, kejelasan komunikasi, tuntutan orang tua terhadap anak. Pola asuh orang tua yang diterapkan kebanyakn orang tua siswa di MTs Raudlatul Ulum yaitu poa asuh otoritarian.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di MTs Raudlatul Ulum Bluto maka dapat disimpulkan bahwa berdasarkan uji hipotesis yang menggunakan uji-t dengan menggunakan bantuan SPSS 16. Dari analisis data menunjukkan hasil perhitungan yang diperoleh bahwa Sig.(2-tailed) sebesar $299 < 0,05$. Maka dapat disimpulkan hipotesis terdapat pengaruh yang signifikan. Maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan di atas, dapat dituliskan beberapa saran yang telah penulis temukan dilapangan. Beberapa saran yang dapat diperoleh dalam penelitian ini adalah:

1. Untuk Orang Tua, diharapkan memberikan pola asuh yang tepat serta memastikan anak mendapatkan atensi dan dukungan penuh atas kegiatan positif yang dilakukan anak sehingga motivasi belajar akan meningkat dan anak akan lebih terpacu dalam mengembangkan bakat yang dimilikinya. Akhirnya sang anak mampu menjadi orang yang berguna dan dibutuhkan, baik bagi dirinya sendiri maupun bagi masyarakat
2. Untuk Sekolah, diharapkan mampu membina hubungan yang positif terhadap orang tua siswa karena hal tersebut berkontribusi penting terhadap perkembangan siswa. Hubungan positif yang dimaksud adalah komunikasi 2 arah yang baik antara orang tua dengan pihak madrasah/guru agar timbul rasa saling percaya dan saling mendukung yang bermanfaat dalam perkembangan siswa.
3. Untuk Kepala Sekolah, diharapkan dapat memimpin madrasah atau mengelola madrasah serta mengetahui keadaan sekolah terutama kelas-kelas, menegur guru yang kurang disiplin. Karena guru merupakan pendidik yang menjadi teladan bagi siswanya. Sehingga ilmu yang didapatkan di sekolah dapat selaras dengan apa yang

dikerjakan di rumah, dan diterima di lingkungan masyarakat, hal ini harus dilakukan terus menerus.

4. Untuk Peneliti Selanjutnya, diharapkan meningkatkan kualitas penelitian lebih lanjut secara khusus yang berhubungan dengan motivasi belajar. Peneliti selanjutnya diharapkan bisa menyempurnakan hasil penelitian ini dengan menambah variabel lainnya yang belum diungkap dalam penelitian ini.

